

USA-Austausch

Seit 2015 existiert an unserer Schule ein sehr gut funktionierender Austausch mit der Martin-Luther-King Middle School in Oceanside, CA. Die wechselseitigen Besuche finden in alternierenden Jahren statt. Von unserer Seite fahren jeweils 25 Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Jahrgangsstufe in die USA, die Teilnehmerzahl auf der Gegenseite wechselt, wächst jedoch stetig.

Die folgende Bilderreihe soll in exemplarischer Form unseren zweieinhalbwöchigen Aufenthalt illustrieren. Den Einstieg bildet ein dreitägiger Aufenthalt in San Francisco. Danach geht es weiter nach Süden, nach Oceanside, wo die Jugendlichen viel Zeit mit ihren amerikanischen Gastgeberfamilien verbringen. Jetzt wird vor allem der Unterricht besucht, während dessen unsere Schülerinnen und Schüler auch mit Hilfe von Kurzvorträgen – natürlich in der Fremdsprache! – in kurzen Vorträgen typische Aspekte Bayerns beziehungsweise Deutschlands präsentieren (müssen). Des Weiteren stehen Exkursionen auf dem Programm, durch die den deutschen Schülerinnen und Schülern das Land mit seinen Eigenheiten nähergebracht werden soll.

Die 17 Tage sind für alle Seiten immer mit vielen bereichernden Erfahrungen versehen. Manchmal entstehen aus den Begegnungen auch – jahrelange – Freundschaften. Zudem wird eine andere Kultur besser kennengelernt, indem zumindest für einen kurzen Zeitraum Mit-Erleben in den Familien vor Ort (Unterallgäu, California) möglich wird. Die Jugendlichen beider Seiten kehren stets mit einem ganzen Schatz an Erinnerungen wieder in ihre Heimatländer zurück!